

Providencia: SOS por incendios forestales

Escrito por Redacion

Lunes, 18 de Abril de 2011 10:12 -



El comandante del Cuerpo de Bomberos Municipal de Providencia y Santa Catalina, Juan Guillermo Misas Brisaud, lanzó un SOS por las constantes quemas forestales que se están realizando en varios sitios de la isla, con lamentables consecuencias ambientales y económicas.

El fin de semana pasado se atendió un incendio en predios donde se consumieron de seis a ocho hectáreas de pasto seco, poco después de adelantar un proceso de limpieza que se realizó en la parcela. Ante la magnitud del fuego, las llamas se extendieron a terrenos vecinos, acabando con sembrados de yuca, dijo Misas Brisaud.

El funcionario, quien agradeció la presencia de Unidades de la Armada y de la Policía Nacional, expresó “que en tiempos del intenso verano y sequia, cualquier persona está realizando quemas indiscriminadas, sin el control, ni la vigilancia de los funcionarios de Coralina”.

El verano en Porvidencia ha sido muy intenso. Desde el pasado 24 de enero no llueve generando una serie de problemas ante la precaria prestación del servicio de acueducto y la escasez del líquido en varios sitios del municipio.

Recomendaciones

Finalmente, Misas Brisaud exhortó a la población para que “evitemos las quemas y ayudemos

Providencia: SOS por incendios forestales

Escrito por Redacion

Lunes, 18 de Abril de 2011 10:12 -

a conservar los recursos naturales del municipio, protegiendo la vegetación y sembrando más árboles para que haya más agua. Así la tierra se nutre y aumenta su productividad y belleza”, concluyó